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Zitat von Nobby 

Normalerweise stellt sich der Journalist vor wenn er nicht direkt mit Name und Zeitung
angesprochen wird das ist allgemein üblich bei Pressekonferenzen..

Richtig. So läuft das in der Regel ab.
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